

Rotary

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2840 TAKASAKI SYMPHONY ROTARY CLUB



8 No.

会長/President

幹事/Secretary

安 クラブ会報委員長 髙 橋 寿美江 Committee Man of Weekly Report

4 週

2021年10月22日(金) 毎週金曜日

藤

島 崹

点 鐘 12時30分 ホワイトイン高崎

澄

淳

場

事務所/Office

高崎市本町144-1 光明第7ビル202号室

TEL 027-328-3371 FAX 027-328-3372

http://www.takasakisymphony-rc.org

E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事務局員/Office worker

浅 見 洋 子 クラブ協議会

本日のプログラム ロータリーソング

手に手つないで

第1121回例会報告

第2週 10月8日(金) 会場:ホワイトイン高崎

会員卓話「自己紹介」

七屋貴洋君



「My Rotary物語」 横山正男パスト会長



御来訪者/Visitor

2名

開館60周年「群馬音楽センター」群響演奏会

主催

(株)空間あい 代表取締役

新井 浄 様



協賛

群馬音楽センターを 愛する会

会長

水上 勝之様 (高崎セントラルRC)



出席	報告
会 員 数	49 名
出席計算人数	47 名
本日出席者	37 名
本日出席率	78.72%
先々週出席率	休会

群馬音楽センター開館60周年演奏会協賛御礼挨拶

新井 净様·水上勝之様

幹事報告/Secretary Report

- · 神戸東灘RC週報
- · Rotary Club of Wahiawa-Waialua週報
- ・ロータリーの友「電子版のご案内」
- ・ 各クラブ例会変更
- 募金箱「佐賀・長崎豪雨災害支援金」募金額報告 計32,000円

(ニコニコBOXより寄付8,000円と合わせて計 40,000円送金)

委員会報告/Committee Report

□□□□BOX / Donator Niconico Box

群馬音楽センターを愛する会 会長(高崎セント ラルRC) 水上 勝之様(ふたりのアントニン、 ご協賛ありがとうございます)

白石 降夫君(新井様、水上様、音楽センター60 周年おめでとうございます)

横山 正男君(本日、卓話をさせて頂きます)

清水 雄至君

章君(誕生日です)

ビューエル芳子君(8月結婚記念日)

折田 慶太君(10月結婚記念日)

木村めぐみ君(

ロータリー財団BOX/Donator Rotary Foundation

宮口 昌利君 島﨑 真澄君 柴崎 晟君 三浦 敦朗君 手島 均君 髙橋 正光君 長井 典夫君 堀口 芳明君 船渡川信幸君 林 章君



米山奨学会BOX/Donator Yoneyama Scholarship

島﨑 真澄君 宮口 昌利君 柴崎 晟君 三浦 敦朗君 長井 典夫君

指名委員会立ち上げの委員長挨拶





次回例会予定

10月29日(金) 12:30点鐘 通常例会 プログラム「ガバナー補佐事前訪問」



「My ROTARY 物語」

(高崎初ロータリークラブ、 女性会員1号として) 宮田正枝 (2010-2011年度会長)

私がRCのお誘いを受けたのは1995年秋でした。 短大を卒業してすぐに喫茶店経営を始め30年経っ た頃です。お客様の中にはロータリークラブの会員 といわれる方が数人おりましたが、何の関心もなく 過ごしておりました。

ある日突然、建設会社会長の古山氏よりロータ リークラブに入って欲しいとのお誘いでした。高崎 に今度5番目の新しいロータリークラブができると の事。今までロータリーに女性会員は一人もおらず、 新クラブとして初めて女性会員の入会を認めること になり、その一人になって欲しいとの事でした。何 もわからないまま「奉仕の会」「経営者ばかりで情 報交換ができる会」「楽しい会」と言われ懇願され ました。

女性は一人もいないという驚きと共に不安もありましたが、新しい世界に踏み込もうという気持ちもありお引き受け致しました。ところが今度は面接があるというのです。「宮田さんなら大丈夫」と背中を押され、サンパレスで面接を受けました。面接担当者はお二人で、当時拡大委員長松井一夫氏と北ロータリークラブ特別代表の内藤良治氏でした。面接といっても他愛のない世間話に終り、初の女性会員として是非入会して欲しいとのお話しでした。そ

の年の11月26日に、設立総会がサンパレスにて開催されました。初めての全会員と配偶者のお顔合わせです。会員数39名そのうち女性は富沢由美子さんと私の二人、新組織という事もあり大勢のロータリアンを前に、皆緊張した面持ちでしたが、さすが錚々たる企業経営者、賑わいの中でも楽しい出発式となりました。翌年の3月23日高崎市長松浦幸雄氏や地区ガバナー重田政信氏他多数のロータリアンをお迎えし、サンパレスにて会員数42名で盛大にチャーターナイトが開催されました。2年後富沢さんが病気により退会され、女性会員1名という不安の中で、ロータリーは男性の世界という一部の中傷を受け、退会を決意致しました。

その直後に当時の会長松本茂氏と幹事三村浩司氏のお二人が会社まで訪れ、今退会すると女性会員が永遠に入れないロータリークラブになってしまうと根気よく諭して下さり、再度胸を張って頑張ろうと決意したものです。女性軽視をした方は退会され、その後は女性会員増強へと会員全員が努力して下さいました。

2001年1月豊泉君代さんという立派な女性会員をお迎えしてから、現在では女性会員は8名となり、会が和やかで華やかなクラブとして地区でも模範のクラブです。

この間創立15周年という大きな節目の年に会長という大任を拝命し、例会には初の女性会長として、 点鐘の前に必ず季節に合った俳句を詠むなど、女性 らしい彩りと温かみある運営を心がけました。記念 事業としては、県立特別養護老人ホーム「高風園」 に介護用低床ベッド一式を寄贈し、大変喜ばれました。

2011年~2012年度は地区の社会奉仕委員長を2年続けて努めさせて頂き、2011年の東北大震災という未曽有の出来事の中では、現地で最も必要とされた飲料水を「癒しの水」として2840地区独自のラベルを貼って200ケースを現地にお届けし、又宮城・岩手・福島・茨城県のガバナー事務所に義援金をお送りさせて頂きました。当時の各クラブの復興支援に向けての数々の活動は新聞に報道され、入会したいという申し込みが沢山あった事を知らされました。

又、ロータリークラブ合唱団が発足され、クラブの創立15周年の節目の2016年6月10日合唱団結成10周年の発表会がコアホールで大勢のお客様をお迎えしてクラブをアピールして下さった事も懐かしく思い出されます。

今ロータリー歴25年と半年、入会させて頂きしみじみ思うことは、男女問わず親愛なる友人に巡りあえたこと、そして様々な奉仕活動は私の人生を豊かなものにさせて頂きました事に心から感謝しております。

結びに今後益々の女性会員の増強と活躍をお祈り させて頂きます。